
机构现场调研谈话记录 

调研人员： 

中邮创业基金管理有限公司：陈钢 

平安证券有限责任公司：肖燕松 

个人投资者：孟宪威 

日期：2012年 9月 3日（周一） 

 

接待人员： 

吴宁莉 

张冰（记录人） 

 

时间： 

16：40-17：50 

 

陈钢（下称“陈”）：股价最近涨得很好，原因何在？ 

吴宁得（下称“吴”）：公司没有重大消息发布，不清楚股价波动原因。 

陈：个人推断原因有几个方面，一是公司所处信息安全前景好，二是政府维稳因素；三是软

件行业增长。 

陈：订单情况如何？ 

吴：还在做，但还不确定。因为涉及政府部门的决策，部分可能会推迟到 18大之后。 

陈：三季报会不会不太好看？ 

吴：还没有详细了解。 

陈：网吧业务发展情况如何？ 

吴：基本保持稳定。 

肖燕松（下称“肖”）：市场占有率会有提高吗？ 

吴：难度较大，短期会保持稳定。 

肖：据传，2011年中国维稳经费达 6000亿。 

陈：网络很厉害，经常上微博，这上面有可能会出大事，政府可能也管不过来。 

肖：有没有监控的方式？ 

吴：不少公司在做，如拓尔思、美亚柏科等。 

孟：网络监管对技术研发的速度会否要求比较高？ 

吴：会。盈利模式是企业的重要关注点，不易把握，企业都在探索。 

孟：公司业绩增长与政策关联性是否比较高？ 

吴： 70%业务受政策影响较大。 

陈：与政府合同如何签署，付款方式？ 

吴：多数项目的前期沟通时间较长，签署合同后的实施过程会很快。 

陈：地方政府还是某个政府部门？ 

吴：产品较多，主要政府客户有公安、广电、国家计算机应急技术处理协调中心、通管局等。 

陈：公司所属行业会出现较大规模企业吗？ 

吴：公司规模还不算大。 

孟宪威：公司名称有什么含义吗？ 

吴：企业最初的产品是为了净化网络，便于管理青少年上网，即任你的孩子在网上自由穿行。 



肖：网吧格局是不是已经比较稳定？ 

吴：目前稳定，但竞争仍很激烈。 

肖：网吧与非经营性场所每年贡献的收入情况如何？ 

吴：要看具体情况。 

 

 


